

CULTURE

societe.union@sonapresse.com

Musique : le nouvel album de Laden Kaiser

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

À l'occasion de la sortie de son nouvel album intitulé "L'amour", l'artiste gabono-camerounais, auteur-compositeur, Laden Kaiser, a organisé une conférence de presse au Saoti Club de Libreville. Il s'agissait de présenter à son public les nouvelles sonorités issues de sa gamme musicale, un album composé de six titres. Passionné de musique depuis sa tendre enfance, Laden Kaiser a commis son premier album, "Please don't cry", en 2009. Puis arrivent les années de disette durant lesquelles le jeune musicien dans l'âme s'était

consacré au tennis, en tant qu'entraîneur. Le nouvel album dans lequel le musicien proclame l'amour autour de lui sonne comme un retour sur la scène musicale : "Cet album est entièrement dédié à l'amour, parce qu'on vit pour l'amour. Je chante pour l'amour car, c'est l'essence même de la vie. Sortir cet album au lendemain de la Saint-Valentin n'était pas prévu à la base, mais il faut croire que le moment s'y est également prêté", a indiqué l'artiste.

Laden Kaiser s'inspire de son enfance auprès de celle qui lui a donné la vie, pour écrire ses plus belles mélodies "J'ai été passionné de musique à travers ma mère. Etant tout jeune, j'écoutais



Laden Kaiser lors de la présentation de son nouvel album à la presse.

comment elle chantait et, à cette époque, j'étais au Cameroun. Et c'est depuis là-

bas que j'ai aimé la musique. Faire de la musique pour moi, c'est rendre un vibrant

hommage à ma tendre mère, qui a toujours souhaité avoir un fils musicien."



MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Ministre d'État, Ministre des Affaires Étrangères, **M. Alain-Claude Bilie-By-Nzé**, rappelle que le bénéfice et l'usage du passeport diplomatique sont attachés à la fonction y ayant donné droit.

De ce fait, la perte de la fonction entraîne le retrait du passeport diplomatique pour le bénéficiaire et ses ayants droits.

En conséquence, tout usage d'un passeport diplomatique par des personnes en ayant perdu la qualité est considéré comme frauduleux et expose les auteurs à des poursuites judiciaires.

C'est pourquoi, pour compter du **lundi 20 janvier 2020**, toute personne n'ayant plus qualité à utiliser un passeport diplomatique, dispose d'un **délai de trente (30) jours pour le restituer au Service Passeport du Ministère des Affaires Etrangères** sis 102, Rue Jean Rémi AYOUNE, Batterie IV.

Passé ce délai, notification sera faite aux services nationaux et internationaux compétents pour retrait systématique aux frontières.

Aucune dérogation ne sera faite à la présente mesure qui tient lieu de dernier rappel.
Fin.